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Consiglio Regionale dei

CONSIGLIO
REGIONALE
DEL PIEMONTE

12:18 Z3 Gen 16 P8100B 000089 Al Presidente dei

Consiglio regionale

del Piemonte

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA

ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno

(Non più di una per Consigliere - Non più di tre per Gruppo)

OGGETTO: Ridimensionamento del servizio autostradale mediante autobus sulla tratta

Torino-Milano

Premesso che

i pendolari novaresi che percorrono la tratta Torino - Milano con il servizio

autostradale fornito mediante autobus hanno manifestato forti preoccupazioni sul

ridimensionamento del servizio stesso e sulle ipotesi di una sua possibile, totale

soppressione a partire dal 2016;

considerato che

è rilevante il numero di cittadini che fruiscono quotidianamente di tale servizio e che

non hanno valide alternative per raggiungere il proprio posto di lavoro, se non

l'autovettura;

i fruitori del servizio autobus in oggetto hanno contattato i Comuni di residenza, la

Provincia di Novara ed i rappresentati del territorio a tutti i livelli istituzionali

manifestando altresì l'intenzione di coinvolgere anche l'Amministrazione regionale

attraverso un raccolta firme;



rilevato che

ad aggravare le preoccupazioni espresse dai pendolari giungono le ipotesi, avanzate

recentemente, di riduzione degli impegni economici da parte della Regione a sostegno

dei servizi complementari di trasporto, ossia di tutti quei servizi finora sostenuti

finanziariamente in quanto riguardanti tratte non coperte interamente dal trasporto

ferroviario;

sottolineato che

un'eventuale riduzione o, addirittura, una soppressione del servizio autostradale

fornito mediante autobus sulla tratta Torino-Milano non solo inciderebbe

pesantemente sui costi a carico dei cittadini per gli spostamenti quotidiani legati a

esigenze lavorative, ma avrebbe ricadute negative anche in termini ambientali, in

contrasto con le politiche di mobilità sostenibile promosse dalla stessa Regione

Piemonte;

INTERROGA

l'Assessore competente per sapere

quali azioni intenda intraprendere affinchè sia garantito il servizio ai pendolari del

servizio autostradale mediante autobus sulla tratta Torino-Milano.

Toiino, 29 gennaio 2016

FIRMATO IN ORIGINALE (documento trattato in conformità al provvedimento del Garante per la protezione dei dati personali n. 243 del 15 maggio 2014). 


